

西初石学区★通信

2025年7月号 Vol.50
流山市立西初石小・中学校
千葉県立流山おおたかの森高等学校

地域の皆様には、日頃からご理解ご協力を賜り感謝しております。
今月の西初石地区のニュースをお知らせします。



西初石中学校

5月23日(金)から25日(日)の3日間、3年生は奈良・京都方面へ修学旅行に行ってきました。奈良でのグループ行動、京都でのタクシーを利用した班別行動、最終日の妙心寺退蔵院での座禅体験など、3日間の学びや様々な方との出会いは、とても貴重な経験となりました。学校HP内「学校ブログ」でも紹介していますので、ぜひご覧ください。



地域協働本部

～登下校の見守り活動へのご協力のお願い～

西初石小学校では、児童が安全に登下校できるよう、これまでPTAの校外補導委員会を中心に「旗振り当番」の活動を行ってまいりました。しかし、令和6年度をもってPTAが解散となり、それに伴い校外補導委員会も終了いたしました。令和7年度からは、PTAに代わる新たな組織として「保護者会」が設立され、引き続き旗振り当番のボランティア活動を継続しております。現在、保護者会の協力のもと活動を行っておりますが、参加者が不足しており、旗振りを行う方がいない場所が多くなっているのが現状です。そこで、地域の皆さんにもぜひお力を貸しいただければと願っております。

子どもたちの安全を守るために、皆さまの温かいご支援・ご協力を心よりお願い申し上げます。
ご協力いただける方は、地域協働本部までご連絡ください。どうぞよろしくお願いいたします。

地域協働本部 森本ななえ 鈴木健一
nsh.chiiki@gmail.com

スローガン

協力・安心・感謝
～あいさつは心をつなぐ初めの一歩
Ever Growing Town 西初石～



西初石小学校

今年度も運動会の事前に、表現の公開リハーサルを行いました。運動会当日とは違い、参観スペースが広々としているので、約200名の保護者の皆様にご参観いただきました。どの学年も工夫を凝らした演技の発表ができ、子供たちの表情にも満足の笑顔が見られました。そして、5月31日（土）に予定していた運動会は、雨天のため6月1日（日）に順延となりましたが、「白熱紅白 深めろ 絆」のスローガンのもと、徒競走や団体種目、選抜リレーなど、子供たちの全力の姿に会場の雰囲気も大いに盛り上がりました。

途中、放送設備の不具合で中断してしまう場面もありましたが、子供たちは慌てることもなく、落ち着いて行動する姿に大きな成長を感じ、とても嬉しく思いました。また、再開時に会場から自然とわきあがった拍手に、皆様の温かさを感じました。

早朝から会場のご準備や会場の警備、そして終了後の片付けにご協力いただいたボランティアの皆様、ありがとうございました。ともに子どもたちの成長を育む姿に、心から感謝を申し上げます。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。



流山おおたかの森高等学校

令和7年度もスタートしてはや2か月が経ちました。生徒たちは新しい学校やクラスにも慣れ、今年度最初の定期考査も終わりました。考査後には生徒会行事の球技祭が盛大に行われ、クラスの親睦を深めることを最大の目的として2日間にわたり熱戦が繰り広げられました。7月に入ると期末考査があり、夏休みへと突入します。

今年度も地域の方を対象に学校開放講座を行いますので詳しくはおおたかの森高校ホームページをご覧ください。

